5 Piéces
160 m?

Réf. 629
1290 000 €

Opio

Maison a vendre (06650)
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Opio : Découvrez cette magnifique villa récente a seulement 2 minutes
du prestigieux village de valbonne, un havre de paix offrant une vue
imprenable sur les montagnes. Congue pour le confort et le bien-étre,
elle dispose d'un grand double garage, d'un systeme de chauffage au
sol rafraichissant, et d'une piscine avec remplissage automatique pour
profiter pleinement des belles journées. La villa se distingue par sa tres
bonne isolation, elle offre un vaste espace de vie lumineux et une
cusine entiere équipé avec son cellier donnant sur une belle salle a

manger. Toujours de plain pied vous ...

OPIO: Discover this magnificent new villa just 2 minutes from the prestigious village
of Valbonne, a haven of peace with breathtaking mountain views. Designed for
comfort and well-being, it has a large double garage, a cooling underfloor heating
system and a swimming pool with automatic filing system to make the most of
sunny days. The villa boasts excellent insulation, a spacious, light-filed living area
and a fully-equipped kitchen with pantry opening onto a lovely dining room. On the
first floor, there is a large master suite with a dressing area and study, a pretty
bathroom and a ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER
RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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